



Hotel Arias Aeropuerto

El Hotel Arias Aeropuerto es un referente de diseño moderno y excelencia funcional. Como parte de su compromiso constante con ofrecer una experiencia excepcional a sus huéspedes, la propiedad llevó a cabo un proyecto integral de renovación, con especial énfasis en soluciones de pavimento que combinan durabilidad, estética y sostenibilidad. Tras un análisis exhaustivo, el hotel seleccionó los productos de Forbo Flooring por su calidad comprobada y su alineación con los objetivos del proyecto. En los pasillos y zonas bajo cubierta se instalaron losetas Flotex, que ofrecen una combinación única de resistencia y confort. En las habitaciones, restaurante y cafetería, se optó por Allura Click Pro debido a su apariencia elegante, fácil mantenimiento y versatilidad en entornos de alto tráfico. Esta elección estratégica refleja el compromiso del hotel con la creación de espacios que mejoran tanto la estética como el confort general, posicionando al Hotel Arias Aeropuerto como un referente de calidad e innovación en la región.

Ubicación	Asturias
Arquitecto	Jose Alfredo Garcia Menendez
Interiorista	María José
Contratista	40 Nudos
Instalado por	Pavimentos Alfredo

Productos utilizados



